



第754号2012.7.1
連合中越地域協議会
長岡市東蔵王2-2-68
TEL 0258-24-0515
FAX 0258-24-8930
発行人 矢島 良彦
定価 1部10円
購読料は会費に含む



ながおかライフサポートセンター

2012年度通常総会を開催

年間相談件数が582件、見附サテライトには73件の相談



ながおかライフサポートセンター(以下、ながおかLSC)2012年度通常総会が、6月13日(水)13時30分から勤労会館で開催された。通常総会には、齋藤新潟県労働者福祉協議会理事長(以下、県労福協)をはじめ各行政機関、連携団体等から34名が出席し、11年度事業報告、決算報告を承認し、12年度事業計画や役員体制が決定した。

通常総会には、横澤副理事長が総会司会を務め、青木副理事長の開会挨拶で開始した。矢島理事長から「相談件数がこのように多いのは、チラシ配布やいろいろな手法を使った広報活動の結果だ。地域差は無い。第二次

5カ年計画が示された。労働者福祉協議会として何が出来るのか先を見据え、生活者への支えを考えたい」旨の挨拶を述べた。福協理事長から「連合は働くことを軸とする安心社会を取り組んでいく。不安だらけの世の中だが、雇用を中心

次に、12年度事業計画が提案され、継続的な広報活動や長岡パソナルサポートセンターとの連携を強めることなどが決定した。また、閉鎖となった小千谷・北魚沼・南魚沼・十日町サテライトエリアへは県LSCの「契約協力員」との連

連合新潟「希望と安心の社会づくりキャンペーン」連合新潟が長岡駅周辺で街頭宣伝行動

連合新潟「希望と安心の社会づくりキャンペーン」連合新潟が長岡駅周辺で街頭宣伝行動

東蔵王2 <<No.81>>
議長 矢島 良彦
自動車が増え、HVと合わせて国内シェア6割にもなってきた。これは由々しき問題であり、携帯のガラパゴス化現象に似通っている。日本国内市場へ向けて魅力あるクルマ作りで鍵を握るのがハイブリッド技術なら良いのだが、海外では、特に中国で販売シェア1%にも満たない状況では、ビジネスモデルとしての競争に勝てるのだろうか▼日本人の嗜好が海外とは異なることはあるものの、欧州ではエコカーの本命はディーゼル車だと言った認識が広がっている。国内での成功に目を奪われすぎると取り残される懸念がある。但し、産業復活に水を差すつもりは毛頭ない。悪しからず。

低燃費車の購入に支給するエコカー補助金が、予算の消化で7月にも終了しそうだ▼2009年と2010年に運用した制度を2011年末に復活させたものだが、最も恩恵を受けたのが、ハイブリッド車の販売を伸ばしたトヨタ自動車である。HV車の主力である「プリウス」の本格的な普及は、1回目の制度をきっかけに、今でも新車納期が数カ月後でなければ叶わないほど爆発的に普及(売れ)続けている。ホンダのフィットHVなども含め、国内新車販売の2割をHVが占める状態である▼エコカー補助金効果と言えぬの

携が示された。さらに、12・13年度役員体制を承認決定した。第2部では、LSC事業に際して協力・連携している各団体からメッセージが交換された。引き続き「解決の糸口を一緒に見つけ出す」ことを基本に対応していく。

実施された。これは連合の若年者雇用の取り組みの一貫として実施したもので、働くためのルールや不満・疑問に、地協四役、組織生活担当を配置し対応してきた。期間中の相談は1件で、新入社員として勤めた子の親から、内容を聞きとり該当事案の相談先を案内した。連合中越地協第2回支部代表者会議開く

連合中越地協第2回支部代表者会議が、6月16日(土)13時から高齢者センターけさじろで開かれた。矢島議長からは、連合高知東西地協の視察があった件やLSC事業の下支え、パソナルサポートサービスモデル事業等について触れられた。

連合中越地協第2回支部代表者会議開く

サラリーマン川柳(肥満気味 自動ドアが 良く開く) (喫煙所 会議席より 意見出る) (早くても 遅くてもある 妻のグチ) (自慢する 電波時計で また遅刻)

サラリーマン川柳 (任せるよ 頼まれ仕事 また任せ) (走り書き 清書させても 殴り書き)

(三人も 育ててみたが 鷹はいず) (薄くなる ステーキ・こづかい・髪と影)

あなたの仕事と生活、デューセントですか？

「私たちはみな人間らしい仕事をする権利がある！
そんな声を大きくしていかなければなりません。」

デューセントワーク度 チェック

あなたの仕事はどうですか？

～自分の仕事を見つめ直してみよう～

- 将来にわたって長期間働くことができる
- 生活できる収入が得られる
- 仕事とプライベートが両立できる
- 少なくとも週に1回は休日がある
- 時間外労働に残業代が支払われる
- 勤務先が社会保険に加入している
- 安全で健康に働くことができる職場環境である
- 急なケガや病気に見舞われても大丈夫
- 教育訓練の機会があり、職場でキャリアアップが望める
- パートや派遣社員でも、正社員と同じ仕事をおこなえば同等の待遇を受けられる
- 処遇や昇進に男女差別がない
- 職場の問題に対して、誰でも発言しやすい環境だ
- 職場に労働組合がある

連合中越加盟単組紹介

倉敷機械労働組合



台湾倉敷機械株式会社



当労組は1949年に結成され、これまで幾多の合理化の波を受け、組合員数は最大時の約1/3、現在177名です。

組合活動としては、雇用の確保、労働条件の改善はもちろんですが、福祉活動としての職場対抗ソフトボール大会やボウリング大会、青婦年部企画のスキー旅行、ディズニーリゾートへのバスツアーなどを実施しております。

会社としては昨年、台湾工場（台湾倉敷機械股份有限公司）が竣工しました。益々グローバル化に拍車がかかる中、我々労組も組合活動の原点に戻り、労使一体となっても のづくり産業の発展に寄与していきたいと思っております。

(寄稿：執行委員長 五十嵐 誠)



2012年6月のディズニーリゾートバスツアー



第20回 連合中越

『親善交流囲碁・将棋大会』



主催：連合中越地域協議会

◎日 時 7月29日(日) 9:45 受付開始
10:00 競技開始

◎会場 長岡市栃尾文化センター 和室

◎申込締切日 7月20日(金)まで

※参加費は連合中越に持参いただくか、事前に振り込みください。

振り込み先については連合中越(TEL 0258-24-0515)へ電話下さい。

※下記申込書をコピーして連合中越(FAX 0258-24-8930)へ

囲碁申込書

組合名	
氏名	
自宅電話	年齢 歳
自宅住所	
ランク (該当に○印)	A (三段格以上) B (初・二段格) C (級位者と級無し)

将棋申込書

組合名	
氏名	
自宅電話	年齢 歳
自宅住所	
ランク (該当に○印)	A (三段格以上) B (初・二段格) C (級位者と級無し)